



Interior de las instalaciones de la Escuela de Enfermería.

J.L. LEAL

## Fuentes exige a la Junta el inicio “ya” de la Escuela de Enfermería

E. A. Z.  
ZAMORA

El portavoz del Grupo municipal del PSOE, Manuel Fuentes, presenta esta mañana en el registro del Ayuntamiento de Zamora la petición formal de su Grupo al presidente de la Comisión Informativa de Promoción Económica

y Empleo para incluir un punto en la reunión de este mes con el fin de exigir a la Junta de Castilla y León el “inmediato” inicio de la construcción en el Campus Universitario de Zamora del nuevo edificio de la Escuela de Enfermería. Los socialistas piden que “se inicien ya” estas obras inclui-

das en el Plan de Convergencia.

En la iniciativa presentada por Fuentes recuerda que el pasado día 23 de noviembre de 2010 fue aprobada por la Junta de Castilla y León y el Gobierno de España el denominado Plan de Convergencia Interior. Entre los proyectos incluidos en el citado plan para la ciudad de Zamora se encuentra el llamado *Construcción de la Escuela de Enfermería*, con un importe de 2.000.000 euros, proyecto incorporado al documento a propuesta de los procuradores socialistas por Zamora, recalca Fuentes en una nota de prensa.

El portavoz municipal socialista añade que “lo cierto es que la adopción de los estudios de Grado Universitario en Enfermería según los plazos previstos por Bolonia, la incorporación de la financiación del proyecto al plan y la voluntad manifestada públicamente por la Universidad de Salamanca de integrar la Escuela de Enfermería en el Campus son razones suficientes para urgir la ejecución del proyecto”, dijo ayer Manuel Fuentes.

Por ello, el Grupo municipal planteará a los concejales miembros de la Comisión Informativa de Promoción Económica y Empleo “instar a la Universidad de Salamanca y a la Junta a la urgente firma del convenio para la construcción del nuevo edificio y a que se proceda a la licitación del proyecto e inicio de las obras en el presente ejercicio anual de 2011. ■

### DENUNCIA DEL PSOE

#### La provincia ha perdido 29.000 habitantes con el PP

El PSOE denunció ayer que la provincia de Zamora ha perdido cerca de 29.000 habitantes, un 13% de su población, desde que el Partido Popular gobierna en Castilla y León. “Desde el año 2000 la provincia tiene 10.000 habitantes menos, lo que supone un descenso del cinco por ciento”, asegura el procurador socialista José Ignacio Martín Benito.

Martín Benito añade que “España tuvo un saldo vegetativo positivo en 2010 pero Castilla y León y Zamora registran saldos negativos. En Castilla y León hay 6.315 personas menos, de las que 1.321 corresponden en la provincia de Zamora, lo que significa que solo esta provincia representa casi el 21% del total de la Comunidad”. En este sentido, anuncia una iniciativa de su grupo en las Cortes para pedir “medidas concretas y urgentes” contra la despoblación, acusando a Herrera de estar alejado de este problema desde hace lustros.